

СОДЕРЖАНИЕ

ПРЕДИСЛОВИЕ

11

I. НАУЧНЫЕ СТАТЬИ

- Сидоренко Л. В.* Религиозные аспекты Славной революции в Англии. 15
- Бугашиев С. И.* Британский суфражизм в XIX – начале XX века. 24
- Массов А. Я.* Эволюция отношения белых жителей Австралии к России и русским (вторая половина XIX – начало XX вв.). 36
- Пристапуна Н. Н.* К вопросу о подходах Э. Бенеша и чехословацких национальных социалистов к выселению немцев из Чехословакии (1938–1945 гг.). 45

II. НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Анисимов О. В.* Религиозный спор о Святой земле в середине XIX в.: в поисках компромисса. 54
- Васара В.-Т.* Была ли угроза крайне правого переворота в Финляндии настоящей в 1927 г.? 58
- Портнягин Д. И.* Лейбористская партия Великобритании и проблемы африканского национализма (1945–1951 гг.). 71
- Еремина Н. В.* Культурно-историческое наследие как фактор роста этнорегионального движения в Великобритании. 79

III. ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ И ИСТОРИОГРАФИЯ

- Януш Я. Б.* Великая перечежанка 1696–1698 гг. Взгляд из нумизматики 85
- Крейцберг К. А.* «Новый национализм» Юнгера как часть немецкой «консервативной революции». 95
- Вишнев М. Р.* Национальная идея и география в Германии: Ф. Науманн и К. Хаусхофер. 100

IV. ИСТОРИЧЕСКАЯ АНТОЛОГИЯ

- Барышников В. Н.* Советские дипломатические и разведывательные документы о скрытом финско-германском военном сотрудничестве в 1940 г. 104

V. РЕЦЕНЗИИ

- Искюль С. Н.* Рецензия на книгу: Damamme J.-C. Les Aigles en hiver. Russie 1812. Paris: Plon, 2009. – 818 p. 131
- Уренцев Н. И.* Новые документы о прибалтийских отношениях 1920–1930-х годов (рецензия на книгу: **Baltijos valstybių vienybės ir praktika 1918-1940 metais / dokumentų rinkinys/ Lietuvos istorijos institutas, Vilniaus universitetas; parengė Z. Butkus.** Vilnius: Lietuvos istorijos instituto leidykla, 2008. – 898 p.). 136
- Васара В.-Т.* Взгляд на многогранную историю финского правого радикализма 1920-х – первой половины 1940-х годов (рецензия на книгу: AKS:n tie. Akateeminen Karjala-Seura isänmaan ja heimoaatteen asialla. Toimittanut Mikko Uola. Minerva Kustannus Oy; Akateemisen Karjala-Seuran Perinneyhdistys ry. Helsinki, 2011. – 416 s.). 142
- Вассоевич А. Л.* Рецензия на книгу: Верт А. Пять дней в блокадном Ленинграде. Впечатления о городе и его жителях английского журналиста и писателя. СПб, 2011. – 224 с. 148

VI. ХРОНИКА

Гончарова Т. Н. Русская тема в Париже, Компьени и Мальмезоне. 151

Конференции, проведенные кафедрой истории Нового и новейшего
времени (октябрь 2011 г.- март 2012 г). 166

Защита диссертаций. 187

РЕФЕРАТЫ НАУЧНЫХ СТАТЕЙ 188

ABSTRACTS OF SCIENTIFIC PAPERS 194

КРАТКИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ 199

CONTENTS

PREFACE 13

I. SCIENTIFIC ARTICLES

- Sidorenko L. V.* Religious aspects of the Glorious Revolution in England. 15
Bugashev S. I. British Suffrage Movement in the late 19th – early 20th centuries. 24
Massov A. I. The evolution of attitudes of white Australians to Russia and Russians (second half of the 19th – early 20th centuries). 36
Pristupa N. N. E. Benesh and Czechoslovak national Socialists position towards German minority in Czechoslovakia: proposals to evict Germans. 45

II. SCIENTIFIC REPORTS

- Anisimov O. V.* Religious dispute about the Holy Land in the mid-19th century: in search of a compromise. 54
Vasara V.-T. Whether there was a threat of the extreme right coup d'état in Finland in 1927? 58
Portniaguin D. I. British Labor Party and the problems of African nationalism (1945–1951). 71
Eremina N. V. Cultural and historical heritage as a growth factor of ethno-regional movement in UK. 79

III. CRITICAL STUDY OF SOURCES AND HISTORIOGRAPHY

- Ianush I. B.* Great recoinage 1696–1698. A look from Numismatics. 85
Kreitsberg K. A. Jünger's «new nationalism» as a part of the German «conservative revolution». 95
Vishnev M. R. The national idea and geography in Germany: F. Naumann and K. Haushofer. 100

IV. HISTORICAL ANTHOLOGY

- Baryshnikov V. N.* Soviet diplomatic and intelligence documents about the hidden Finnish-German cooperation in 1940. 104

V. REVIEWS

- Iskiul S. N.* Review on the book: Damamme J.-C. Les Aigles en hiver. Russie 1812. Paris: Plon, 2009. – 818 p. 131
Urentsev N. I. New documents on the Baltic relations 1920–1930-ies (review on the book: Baltijos valstybių vienybės ir praktika 1918-1940 metais / dokumentų rinkinys/ Lietuvos istorijos institutas, Vilniaus universitetas; parengė Z. Butkus. Vilnius: Lietuvos istorijos instituto leidykla, 2008. – 898 p.) 136
Vasara V.-T. A look at the multifaceted history of the Finnish right-wing radicalism of the 1920s – the first half of 1940s (review on the book: AKS:n tie. Akateeminen Karjala-Seura isänmaan ja heimoaatteen asialla. Toimittanut Mikko Uola. Minerva Kustannus Oy; Akateemisen Karjala-Seuran Perinneyhdistys ry. Helsinki, 2011. – 416 s.) 142
Vassoevich A. L. Review on the book: Werth A. Five days in the besieged Leningrad. Impressions of British journalist and writer about the city and its inhabitants. Saint-Petersburg, 2011. – 224 c. 148

VI. CHRONICLE

<i>Goncharova T. N.</i> Russian theme in Paris, Compiègne and Malmaison.	151
Conferences organized by the Chair of Modern and Contemporary history (October 2011 – March 2012).	166
Viva voce examination	187

ABSTRACTS OF SCIENTIFIC PAPERS	194
---------------------------------------	-----

PERSONAL DATA OF AUTHORS	199
---------------------------------	-----